

Eschershausen: Diebe montieren Räder von geklauten Auto ab und lassen den Wagen zurück

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 28. September 2015 um 17:03 Uhr

Karosse auf einem Feldweg zurückgelassen

Unbekannte klauen 7er-BMW aus Autohaus und nehmen letztlich nur die Räder mit



Montag 28. September 2015 - **Eschershausen (wbn)**. Die Karosse war ihnen wohl nicht gut genug: **Unbekannte Diebe haben in der Nacht eine BMW-Limousine aus einer Autowerkstatt in Eschershausen gestohlen. Doch statt mit dem ganzen Wagen zu verschwinden, fuhren die Täter den Wagen auf einen abgelegenen Feldweg, montierten die Räder ab und machten sich nur damit auf die Flucht.**

Der Schaden beläuft sich nach Angaben der Polizei auf 3.500 Euro. Ermittler suchen jetzt nach Zeugen, die am Autocenter in der Bahnhofstraße oder in der Feldmark etwas beobachtet haben.

(Zum Bild: Ende im Gelände! In der Eschershäuser Feldmark schraubten die Täter offensichtlich ungestört die Räder ab, ließen die Karosse dann zurück. Foto: Polizei)

Fortsetzung von Seite 1

Eschershausen: Diebe montieren Räder von geklauten Auto ab und lassen den Wagen zurück

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 28. September 2015 um 17:03 Uhr

Nachfolgend der Polizeibericht aus Holzminden:

„In der Nacht zum heutigen Montag drangen noch unbekannte Täter gewaltsam in die Werkstatt eines Autocenters in der Bahnhofstraße in Eschershausen ein und entwendeten dort einen älteren 7er BMW. Offensichtlich hatten es die nächtlichen Autodiebe aber lediglich auf die Felgen und Reifen abgesehen, denn das Fahrzeug selbst ließen sie nach kurzer Fahrt wieder auf einem Feldweg nahe Eschershausen zurück. Alle vier Räder waren jedoch demontiert und von den Einbrechern mitgenommen. Der Schaden beläuft sich auf ca. 3.500 ,-- EUR.“